

Inseguridad

Academia Malala, víctima de ladrones

KAREN BRAVO

Desde hace cinco años, la Academia Malala brinda clases de artes marciales a niños en situación vulnerable, con el fin de alejarlos de las calles y que no se sumen a las filas de la delincuencia, sin embargo, el fin de semana pasado fueron víctimas de ella. En dos robos consecutivos, el plantel fue despojado de 80 mil pesos de equipo de cómputo y para entrenamiento, situación que puso en riesgo la atención de 200 niños que atiende la academia instalada en la colonia Buenos Aires, por lo que solicitan apoyo de la población para poder seguir dando los servicios a los menores.

Fue hasta el lunes en el horario de la primera clase cuando se percataron del robo, que lo registraron las cámaras de seguridad.

Un joven ingresó la madrugada del domingo 21 de octubre y se robó más de 6 mil pesos en efectivo, posteriormente regresó la madrugada del lunes 22 a robar equipo nuevo de entrenamiento y computadoras, así como otros aparatos electrónicos, informó Gerardo Galicia, gerente del plantel.

El robo ocasionó incertidumbre en los niños que acuden a clases y miedo entre los docentes de la academia, porque nunca

En dos robos consecutivos, la Academia Malala fue despojada de 80 mil pesos en equipo, poniendo en riesgo la atención de 200 niños

habían sufrido un atentado de ese tipo, comentó Marco Polo Gutiérrez, director general de la Academia Malala IAP.

“La verdad nos preocupan mucho nuestros niños, fíjate que nosotros luchamos por evitar la deserción escolar y prevenir la delincuencia en sus orígenes”, dijo el activista.

Señaló que siempre se sintieron apoyados por la comunidad, porque la escuela y el equipo en ella, es de ellos y en su beneficio.

“Nunca habíamos tenido un problema de este tipo, al contrario, los mismos papás, los vecinos ‘oye hay alguien raro afuera del centro’”, comentó.

Después de los hechos, el lunes se suspendieron las clases para hacer la denuncia correspondiente.

Padres de familia se indignaron con el robo a la academia, pues son los menores quienes resultaron perjudicados, aseguraron, y no dejarán de llevarlos porque es un bien para los niños.

“Estamos previniendo que sean unos delincuentes como el

que vino a robar, es lo que estamos haciendo con ellos, es lo mejor”, dijo una madre de familia.

Para que los menores no resultaran afectados, el personal administrativo de la academia instaló las computadoras que quedaron en la oficina, en la sala de estudios para no dejar de atender a los 200 niños que asisten diariamente.

Marco Polo Gutiérrez, informó que buscarán realizar actividades para juntar fondos y reponer el equipo.

La Academia Malala es una institución de asistencia privada que ayuda a niños en situación de vulnerabilidad social. En sus centros de estudio, los menores realizan sus tareas escolares con los recursos que ahí les proporcionan y a cambio obtienen clases de artes marciales, es decir, cambian una hora de estudio, por una hora de entrenamiento.

Si usted desea realizar donativos a la Academia Malala puede presentarse en la dirección Maquío Clouthier 3922 o comunicarse al teléfono 6671353330.



La academia Malala sufrió robos.

Foto: Cortesía

EQUIPO A REPONER

- 2 Computadoras
- 1 Laptop
- 1 Cámara fotográfica semiprofesional
- Equipo de combate guantes, manoplas, uniformes, bucales
- 2 bocinas de computadora
- Balones de fútbol
- 1 Proyector
- Útiles escolares

DICE MORENA

‘Austeridad será pareja, para todos los poderes’

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Luego de las tormentas desatadas en la Cámara local por el anuncio de reducción de ingresos de los diputados, Morena advirtió que la austeridad será “pareja”, para todo el aparato de Gobierno.

Y para implementarlo se elevará a rango de legislación un conjunto de medidas que privilegien los ahorros presupuestales.

“En los próximos días vamos a presentar la propuesta de Ley de Austeridad, que no sólo aplique al Congreso del Estado sino a todos los poderes, a todos los organismos autónomos, a aquellos que reciben recursos públicos”, anunció Graciela Domínguez Nava.

La líder de la mayoría morenista y presidenta de la Junta de Coordinación Política, Jucopo, aseguró que no habrá marcha atrás en esta línea.

La austeridad, indicó, será una obligación legal y ya no un acto de voluntarismo.

Para Morena este es un reclamo que hicieron los ciudadanos en las urnas el pasado 1 de julio y debe dárseles respuesta, sostuvo.

“Es necesario que le digamos a los ciudadanos que sí hemos entendido el mensaje del primero de julio”, subrayó.

“Los ciudadanos quieren una nueva forma de hacer política, y eso pasa precisamente por manejar de mejor manera los recursos públicos”.

Bajo esta premisa, destacó, se empezó primero con el Poder Legislativo, al plantear una disminución de los ingresos mensuales de los legisladores por 62 mil 500 pesos.

Domínguez Nava reiteró que no debe confundirse transparencia, austeridad y rendición de cuentas.

En el caso de la austeridad que plantea el Poder Legislativo se bus-

can ahorros por 7 millones 500 mil pesos para lo que resta de ejercicio presupuestal de 2018, puntualizó.

Este monto son pesos, millones de pesos y no centavos, como han señalado quienes se han opuesto a la reducción de ingresos de los legisladores.

“Nosotros pensamos que puede trabajarse con austeridad, en el caso del Grupo Parlamentario de Morena es un principio con el que nos guiamos, y queremos empezar a construir aquí en Sinaloa esas posibilidades”, manifestó.

Esta semana será clave para la 63 Legislatura, cuando se cumpla un mes de funciones el 31 de octubre. Para ese día deberán quedar definidos los ingresos de los legisladores y el destino de las diversas partidas que éstos perciben.

Y es que para la sesión del martes 30 de octubre se someterá al pleno el Plan de Austeridad que plantea Morena.

La mayoría, reiteró Do-



Foto: Noroeste

Domínguez dijo que no hay marcha atrás.

“En los próximos días vamos a presentar la propuesta de Ley de Austeridad, que no sólo aplique al Congreso del Estado...”

Graciela Domínguez
Diputada local

mínguez Nava, buscará construir el consenso con otras fuerzas para adoptar las medidas de austeridad, y no se vea como una imposición.

SIEMPRE CON LA CABEZA EN ALTO

Consulta a los expertos

BOSTON MEDICAL GROUP

Líderes Mundiales en Salud Sexual Masculina

¿Disfunción eréctil, eyaculación precoz?

Contáctanos
01800 111 11 11

www.bostonmedical.com.mx

COFEPRIS 183300201A1325
URÓLOGO JORGE BARBA UNAM D.G.P. 660365 S.S.A. 84288

Lamentamos con profunda pena el sensible fallecimiento del

Ing. Aristeo López Monroy

Acaecido el pasado 25 de octubre del 2018

Expresamos nuestras más sentidas condolencias a su Sra. Esposa Alicia Valdez e hijos.

POR LA UNIÓN DE LOS AMIGOS DE LA ACADEMIA

Afectuosamente

Fac. de Cont. y Admon. UAS	Inst. Tecnológico de Culiacán
Alberto Palazuelos Arenas Astolfo García Gonzalez Carlos Miguel Butchart Ramos Eduardo Alfredo Zavaia Gutierrez Humberto Alsipuro Zavala Ignacio Sánchez Salmón Jaime Peraza Gutierrez Jesús Alfonso Palazuelos Arenas Juan Manuel Coronel Juan Ramón Leal Escobosa Manuel Ruiz Rodriguez Octavio Niebla Castro Rafael Apodaca Rojo Tomas Ruelas Agramon	Alfredo Castro Pérez Arnoldo Torreró Trujillo Carlos Cepeda Zavaleta Ernesto Espinoza Bringas Jesús Domingo López Medina José Manuel Campos Ortiz José Tizoc Félix Renato Rodríguez Tostado Reynaldo F. Pimentel Torres Paulino Espinoza Andrade

Culiacán, Sin., a 29 de Octubre de 2018.

109 PLANTELES CERTIFICADOS

en el SISTEMA NACIONAL de EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Nuestro compromiso es mejorar la calidad educativa de más de 33 mil estudiantes en el estado.

SINALOA SE CONSTRUYE CON HECHOS